

Reparaturcafe sucht ehrenamtliche Helfer

Erster Infoabend ist am Montag, 16. Oktober, im Seniorentreff Haus Sonnenuhr



Karl Werkmeister vom Reparaturcafé Markdorf stellt Interessierten die Arbeit vor.
Ehrhartsman

Friedrichshafen sz Reparieren statt Wegwerfen: Unter diesem Motto soll im Haus Sonnenuhr in Friedrichshafen ein Reparaturcafé entstehen. Dafür werden ehrenamtliche Helferinnen und Helfer oder Reparaturfachkundige gesucht, die Erfahrung, Motivation und Spaß am Reparieren von älteren Gebrauchsgegenständen in den verschiedensten Bereichen haben. Wer Lust hat mitzumachen, für den gibt es am Montag, 16. Oktober, um 17 Uhr im Seniorentreff Haus Sonnenuhr, Paulinenstraße 2, eine unverbindliche Info-Veranstaltung.

[Karl Werkmeister](#) vom Reparaturcafé Markdorf berichtet am dem nachmittag über alles, was man über Reparaturcafés wissen muss und vor allem, wie es in der Praxis läuft, wie der Veranstalter mitteilt.

Das Konzept Reparaturcafé ist aus einer Initiative des „Runden Tisches Umwelt“ (ein jährlicher Gedankenaustausch zwischen Umwelt-, Naturschutzverbänden und der Stadtverwaltung unter Leitung des Ersten Bürgermeisters Stefan Köhler) zwischen [BUND](#) Friedrichshafen, Haus Sonnenuhr und der Abteilung Umwelt und Naturschutz im Amt für Bürgerservice, Sicherheit und Umweltschutz entstanden, heißt es in der Pressemitteilung.

Kostenlose Hilfe

In einem Reparaturcafé nehmen sich Fachleute den zu reparierenden Geräten an und geben Hilfe zur Selbsthilfe. Unter fachkundiger Anleitung wird gemeinsam mit dem Besitzer ein kaputtes Teil wieder flott gemacht. Die Dienstleistung an sich ist kostenlos, Spenden sind erwünscht.

Wer sich mit Nähmaschinen, Laptops, Netzkabeln oder Radios auskennt, ist im Reparaturcafé richtig. Egal ob unregelmäßig oder dauerhaft, Mann oder Frau, alt oder jung. Je nach Interessens- und Kenntnisgebiet der Reparatere sind Reparaturen von Elektrogeräten, Textil, Holz, und vielem mehr möglich. Dabei ist ein Reparatur- Café aber kein Reparaturservice. Das Ziel ist es, kaputte Dinge selbst oder gemeinsam mit „Experten“ oder anderen Teilnehmern zu reparieren. Repariert wird in entspannter, gemütlicher Atmosphäre in der Cafeteria des Seniorentreffs Haus Sonnenuhr.

Die Initiative wird gemeinsam vom BUND Friedrichshafen in Kooperation mit der Umweltabteilung der Stadt Friedrichshafen und dem Haus Sonnenuhr organisiert. Wie häufig und zu welchen Terminen das Reparaturcafé zukünftig geöffnet werden wird, wird zunächst von den mitmachenden Reparaturkundigen und dem Haus Sonnenuhr gemeinsam festgelegt. Jeder, der diese Idee mit seinen Reparaturkenntnissen und –fähigkeiten oder auf andere Weise unterstützen möchte, ist eingeladen.

Parkmöglichkeiten sind am Hinteren Hafen oder im Parkhaus Romanshorner Platz vorhanden.

http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Reparaturcafe-sucht-ehrenamtliche-Helfer-arid,10747091_toid,310.html 9.10.2017